



# 金明小学校だより

令和6年7月2日

加賀市立  
金明小学校

## 加賀市小学校音楽会 3,4年生の素晴らしい合唱が響いたよ

6月25日(火)加賀市文化会館において、加賀市小学校音楽会が開催されました。本校の3,4年生が出演し、出演順1番の大役を果たしました。元気よく楽しく「すばらしい金明」を歌い、そして2曲目は優しく、高い音程もきれいな声で歌った「Believe」。トップバッターにふさわしい合唱でした。

当日ご来場され、鑑賞して下さった保護者の皆様に、感謝申し上げます。また、この様子は加賀ケーブルが撮影しており、放映されます。



緞帳(どんちょう)が上がった時やライトが当たった時は緊張したよ!

金明小のことや歌う曲の紹介ができました!



ピアノ演奏、指揮が一体となって、素晴らしい合唱でした。みんなの元気のある振りや拍手が会場を盛り上げました(^^)



## 教室の汚れ落としをしたよ!

6月28日(金)の5限目は、教室のワックスがけのために、全校で汚れ落としをしました。教室などの汚れを見つけ、スポンジと雑巾で床をみがきました。みんな最後まできれいになるように、みがいてくれました。最後に雑巾での水拭きもがんばりました。広い講堂も雑巾がけを何本もしました。

きれいな学校、校舎になるようにがんばる児童の姿に感動と感謝です。ありがとうございます。



スポンジで汚れを落とす



雑巾で水拭きをする



# スポチャレ「8の字」 がんばっています！

7月初めの日は朝からの大雨☔で、長休みの「げんきのじかん」は金明マラソンができませんでした。このような日は、スポチャレの「8の字」を全校で取り組んでいます。

高学年の児童のみなさんは、素晴らしいリズムで、連続でとびます。初めて「8の字」にチャレンジする1年生も、取組の回数を重ねるたびにとぶ回数も増えてきています。3分間をはかり、とんだ回数を記録して、前回より増えたのか確認しています。さらに輪になって振り返りをする学年もあります。

どうしたらいいのか自分たちで考えよう！さらに、とぶ回数が増えることを期待していますよ。



1年生

とぶタイミングが少しずつわかってきたよ！がんばっています

連続してとぶことができるようになってきたよ！とぶことがこわくなくなってきたよ



2年生



3年生

なわが体にあたってもとびつづけているよ！8の字のあと、次に向けてのふりかえりもしているよ



4年生

声をかけあって、友達になわに入るタイミングを教えているよ！



5年生

タイミングをはかり、連続でとんでいます！毎回記録を更新しています

本当にとび方もリズムもすばらしい！11人の力を合わせて取り組んでいます



6年生

## 《保護者の皆様へ》

1学期もあと約3週間です。1学期の児童の様子は、様々な活動に意欲的に、そして主体的に取り組む姿がたくさん見られました。そして、日々成長していることもうかがえます。これもおうちの方の支えのおかげだと、感謝しております。ありがとうございます。

お願いします。夏になると外での活動が多くなり、交通事故などにさらに注意しなければならないと考えます。登下校や外出の際には、お子様へ安全についての注意をお願いします。

\*金明小学校のホームページには、「学校だより」や「金明っ子ニュース」「行事予定」などを掲載しています。またご覧ください。右のQRコードからも見る事ができます。

